



## CSE-Central GRDF du 2 septembre 2021

# Déclaration liminaire CGT à l'ouverture de séance

### PASS SANITAIRE

Après la publication du nouveau protocole sanitaire en entreprise du 9 août dernier, la Direction de GRDF a provoqué une C2SCT extraordinaire la semaine dernière. La veille de cette réunion, la Direction nous a assurés que nous aurions réponse à toutes nos questions. Il n'en a rien été et, à l'issue des trois heures qu'a duré cette C2SCT, les représentants du personnel ne sont ni plus éclairés ni rassurés sur les conséquences de la mise en place du Passe sanitaire sur l'organisation du travail à GRDF.

Nous verrons aujourd'hui en séance du CSE C si La Direction a avancé sur les mesures à prendre à GRDF.

Pour la CGT, si la vaccination a fait ses preuves depuis des années, elle ne peut se faire dans n'importe quelles conditions et à n'importe quel prix. C'est par l'information, la pédagogie et le débat que le doute peut être levé et non par la menace ou la contrainte.

La Loi relative à la gestion de la crise sanitaire s'attaque à plusieurs grands principes constitutionnels :

- Le droit à l'emploi
- L'égalité et l'interdiction de discrimination
- Le respect de la vie privée et le droit à la protection sociale et de santé publique.

L'endiguement de la pandémie relève des politiques de prévention et de santé publique et non de la seule responsabilité des individus. Or, lors de la C2SCT de la semaine dernière, la Direction n'a cessé de contourner ses propres responsabilités en renvoyant nos questions à « la responsabilité citoyenne de chacun ».

C'est pourquoi les représentants du personnel CGT à GRDF demandent à La Direction de respecter son obligation de prendre toutes les mesures nécessaires pour garantir la sécurité et la préservation de la santé physique et mentale des agents.

### ACTUALITE

Pendant ce temps, dans les IEG les Directions et le Gouvernement continuent d'avancer sur le démantèlement de nos entreprises et sur la casse du service public :

- Nos collègues de GARDANNE ont reçu leur courrier de licenciement. Ils ne sont pas transférés dans d'autres entités des IEG. On les met à la porte !!
- L'annonce d'EDF SA cet été de rejeter le projet ECOCOMBUSTE à la Centrale de Cordemais acte officiellement la fermeture du site dans moins de 5 ans.

Face aux projets de régression sociale du Gouvernement, la CGT appelle le 5 octobre prochain à une journée de mobilisation nationale.

Elle s'oppose à ce que la situation sanitaire soit utilisée par le Gouvernement et le Patronat pour accélérer la remise en cause des droits et acquis des salariés.

La FNME CGT appelle l'ensemble des gaziers et électriciens actifs et inactifs à se mobiliser en grève le 5 octobre pour :

- Nos emplois
- Nos salaires
- Notre sécurité sociale
- Nos retraites

À Paris,

Le 2 septembre 2021